

## ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

### 燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

～見落とすな！ 歩行者・自転車、巻き込み注意～

進行方向をよく視る！  
確認してから、ハンドル操作！

- ※ バック確認ok！
- ※ 交差点確認ok！
- ※ 積み降ろし確認ok！

※ 「見落とし」を、無くせば・・・「事故は無くなる」  
※ 「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

### 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## カーナビを扱おうとして事故を起こした

午後10時 飲酒運転、電柱に衝突

折れた電柱が住宅に止めてあった車に倒れる

「飲食店で焼酎を5～6杯飲んだ」  
基準の4倍を超えるアルコール

2022/6/8(水) 12:30

7日午後10時すぎ、福岡県の市道で乗用車が電柱に衝突し、電柱が住宅に止められていた車に倒れる事故がありました。駆けつけた警察が運転していた男を調べたところ、基準値の4倍を超えるアルコールを検出し、会社員の男性容疑者(41)を現行犯逮捕しました。「店で焼酎を5～6杯飲んだ」と容疑を認めていて、カーナビを扱おうとして事故を起こしたとみられています。

### 運転手の「前方不注意」 バスが停車中の軽乗用車に追突

軽乗用車の男性が軽いけが

◇気のゆるみ、『前方不注意』に注意◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2022/6/10(金) 19:48

10日午前8時ごろ、岡山県の国道で、市が運行するコミュニティーバスが、男性会社員(61)の軽乗用車に追突。男性が首に軽いけがを負った。警察によると、軽乗用車は、対向車の右折待ちのために停車していたという。8人の乗客とバスの男性運転手(61)にけがはなかった。バス運転手の前方不注意が原因とみて調べている。

### 信号交差点 直進の乗用車と右折バイクが衝突

バイクの男性が意識不明の重体

直進の乗用車を運転していた19歳の少女を逮捕

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は……止まれ！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！……止まらず、来る『かもしれない』！◇

2022/6/10(金) 18:55

10日昼12時半ごろ、静岡県の信号交差点で直進中の乗用車と右折しようとしたバイクが衝突しました。この事故で、バイクに乗っていた近くに住む会社員の男性(22)が頭などを強く打ち、病院に搬送されましたが、意識不明の重体です。警察は、乗用車を運転していた少女(19)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。